

Familias de Unión y Futuro de Río Bueno celebraron recepción de sus 117 viviendas

BENEFICIARIOS. Autoridades regionales lideraron tradicional ceremonia de entrega oficial a integrantes del comité local.

Como uno de los proyectos habitacionales más esperados del presente año 2025, calificó el seremi de Vivienda de Los Ríos, Daniel Barrientos, la concreción del Conjunto Habitacional del Comité de Vivienda Unión y Futuro, en la comuna de Río Bueno.

La obra, que fue inaugurada ayer, contempló la construcción de 117 casas de alto estándar constructivo, que van desde los 43 hasta los 64 metros cuadrados, incluyendo unidades para personas con movilidad reducida, discapacidad parcial y grupos familiares amplios. Además, considera un espacio para equipamiento, sala multiuso, áreas verdes, mobiliario urbano y juegos infantiles.

Para la autoridad, el hito de entrega de las llaves representa un avance concreto en materia de la política de vivienda que asumió el Presidente Gabriel Boric Font, "estamos muy satisfechos de haber realizado esta importante entrega, ya que no solo significa una mejora en la calidad de vida de 117 familias de esta querida comuna, sino que además es otra meta cumplida de nuestro Plan de Emergencia Habitacional, que a la fecha lleva 81,1 por ciento de avance, con 4 mil 552 viviendas entregadas, mil 601 en ejecución, y otras mil 371 por iniciar".

Por su parte, el alcalde de Río Bueno, Luis Reyes, destacó la importancia del proyecto "sin duda es un paso importante para las 117 familias, pero particularmente por todo lo que ha significado cerrar este paño importante de terreno que en algún momento también albergó al Comité de Dulces Sueños, quienes ya tienen sus viviendas entregadas y corresponden a 104 familias y que se suman gran megaproyecto Portal Mackenna, con 339 familias, lo cual suma un total de 600 soluciones solo en este sector, un sector vulnerable y que en algún momento también lo planteamos como posibilidad de poder reactivar



EL SEREMI DE VIVIENDA JUNTO A ALGUNAS DE LAS FAMILIAS BENEFICIARIAS.

“

Esta es otra meta cumplida de nuestro Plan de Emergencia Habitacional, que lleva 81,1% de avance, con 4552 viviendas entregadas, 1601 en ejecución, y otras mil 371 por iniciar...”

Daniel Barrientos
Seremi de Vivienda.

“

Sin duda es un paso importante por todo lo que ha significado cerrar este paño importante de terreno que en algún momento también albergó al Comité de Dulces Sueños...”

Luis Reyes
Alcalde de Río Bueno.

y mejorar la calidad de vida, concentrando aquí un polo de desarrollo importante con el nuevo hospital, pero particularmente también en el área del deporte donde colindan directamente con un parque bi-

centenario que alberga hoy día un recinto deportivo completo y lo que se complementa también desde el área educacional con un liceo técnico, con oferta de jardines infantiles, lo cual desde el punto de



COMUNICACIONES MINVU LOS RÍOS.

vista de las políticas públicas lo hace bastante importante como un proyecto integrador y nos deja también un desafío para seguir trabajando no solo para la felicidad de estas 117 familias, sino para seguir buscando espacios y terrenos que nos permitan albergar la gran demanda de vivienda que tiene nuestra comuna”.

UNA FECHA HERMOSA
Finalmente, Yanira Hernández, presidenta del Comité de Vivienda Unión y Futuro, agra-

117 viviendas son las que considera del conjunto habitacional del Comité de Vivienda Unión y Futuro.

decidió la materialización del condominio, "una fecha como este día 17 de julio es algo hermoso, muy lindo, ver la carita de alegría de las 117 familias donde hay mucho adulto mayor, personas con discapacidad, mamás solteras, papás solteros, personas con calidad in-

dígena, ver que cada uno de ellos están muy contentos y agradecidos, es lo mejor para mí. Ver a las familias que hoy recibieron sus casitas, después de tanta espera, es muy lindo. La verdad es que llegar a este día y que todos nos estén felicitando, es hermoso”.

El Conjunto Habitacional "Unión y Futuro", se enmarca en el Fondo Solidario de Elección de Vivienda D.S.49 del Minvu, y tuvo un costo de inversión que superó los 6 mil 400 millones de pesos. **CE**



LICITACIÓN PÚBLICA

RENOVACIÓN DE COLECTORES DE AGUAS SERVIDAS – ETAPA III 2025 (REHABILITACIÓN SIN ZANJA)

TIPO DE CONTRATO: Suma Alzada en combinación con Precios Unitarios, sin reajustes ni intereses.

OFERENTES: Podrán participar empresas que cumplan con los requisitos de experiencia que se detallan en las bases de licitación.

VENTA DE ANTECEDENTES: Las Bases de Licitación y algunos antecedentes de los proyectos podrán solicitarse al correo licitaciones.proyectos@aguasdecima.cl.

Los antecedentes estarán disponibles desde el 18 de julio al 20 de julio 2025.

VALOR DE LAS BASES: \$ 119.000 c/u (IVA Incluido) para los contratistas que no se encuentren inscritos en el Registro de Aguas Décima S.A.

Consultas a licitaciones.proyectos@aguasdecima.cl

OFICINAS EN ARRIENDO

A MEDIA CUADRA DE LA PLAZA DE ARMAS DE TEMUCO

Tamaños: 32, 38 y 50 m²

CONSULTAS AL CORREO:
 luis.pincheira@australtemuco.cl
 o al +56 9 9824 8155